

JOP 2024 : Joël Biache portera la flamme olympique dans les Yvelines

YvesFOSSEY
25 avril 2024



Twitter



Facebook



Google +

Le Département des Yvelines a sélectionné 6 Yvelinois qui porteront la flamme olympique le 23 juillet 2024. Leur point commun ? Ils font partie des publics prioritaires du Département : jeunes de l'Aide Sociale à l'Enfance (ASE), seniors, personnes en situation de handicap... Parmi eux Joël Biache, 70 ans, de Poissy.



Lorsqu'il a reçu l'appel téléphonique en février dernier pour lui annoncer qu'il avait été retenu pour figurer parmi **les éclaireurs yvelinois qui porteront la flamme olympique**, Joël Biache a cru qu'il s'agissait d'une blague.

Impliqué dans la vie associative

Agé de 70 ans, le retraité, qui habite à Poissy depuis 1958, a demandé des précisions à son interlocuteur qui lui a confirmé qu'il avait été **sélectionné par le Département**.



« Sur le coup je suis resté sans voix, raconte Joël Biache. Je n'ai pas réalisé tout de suite. Je me suis posé la question suivante : qu'est-ce que j'ai fait pour mériter ça ».

L'homme a été **sélectionné pour son implication dans la vie associative locale**. Le sport, les événements organisés par la ville, les cérémonies patriotiques, la protection de la planète... Bénévole depuis de longues années, **il donne du temps sans compter depuis toujours pour les autres**. C'est pour récompenser cette générosité qu'il a été choisi pour porter la flamme olympique.



« C'est une fierté de représenter tous les bénévoles, j'aime partager et aider, confie-t-il. Sans bénévole, on ne peut rien organiser ».

Joël Biache, qui a longtemps pratiqué la course à pied, a commencé à s'investir en 1982 avec son épouse Nathalie en faveur du club de boxe de la ville qui était en sommeil depuis de longues années. Le couple dépose les statuts afin de développer l'association et d'organiser des compétitions.



Joel Biache a commencé à s'investir dans la vie associative en 1982. CD78/Y.Fossey

Il crée une section féminine de boxe

Les attentes sont fortes. Le nombre de licenciés croît au fil des mois pour atteindre plus de 110 adhérents. Quelques années plus tard, Joël Biache va plus loin. Alors qu'il ne compte que des hommes parmi ses boxeurs, il décide de créer une section féminine en 1990.

S'il a passé la main du club, il n'a pas cessé d'aider les autres. « Joël et Nathalie interviennent dans l'ombre, ils sont précieux. Quand il y a un besoin, ils sont toujours là », explique un agent de la ville.